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 ВЛАСТЬ, ИЗБРАННАЯ НАРОДОМ

НА БЛАГО ГОРОДА И ГОРОЖАН
Большие проблемы в масштабах страны 

решают парламентарии Государственной 
Думы, в масштабах города наши местные 
задачи решают депутаты городской  Думы. 
Ровно год назад, в апреле 2019-го года,  
Волгодонская городская Дума отметила 
25-летие. За четверть века структура функ-
ций и объем полномочий Думы претерпели  
изменения, но на всех этапах представи-
тельный орган качественно выполнял воз-
ложенные на него обязанности. В первом 
созыве работали 15 депутатов. Тогда еще 
не произошло разделения властей, и пред-
седателем Думы был глава администрации 
Волгодонска Вячеслав Хижняков. С тех пор 
волгодонцы прошли через шесть выборов 
в городскую Думу. Изменился и численный 
состав Думы, и ее организационная струк-
тура. За это время количество депутатов 
увеличилось с 15 до 25 человек. Но это все 
равно намного меньше численности  Сове-
та народных депутатов, в последнем созы-
ве которого трудились 193 человека.

 Но главной целью, которую ставила пе-
ред собой представительная власть всех 
созывов, была и остается продуктивная 
работа на благо города и горожан.

ЧТО МОЖНО ПОСТАВИТЬ В 
ЗАСЛУГУ ДЕПУТАТАМ?

Городская Дума шестого созыва в этом 
году сложит свои полномочия. Какие наи-
более знаковые моменты в деятельности 
местного представительного органа мож-
но отметить за пять лет? Что удалось вы-
полнить, отстоять? Чем может гордиться 
шестой депутатский созыв? Что можно 
поставить в заслугу городской Думе?

Эти вопросы мы адресовали Людмиле 
ТКАЧЕНКО, председателю Думы-главе горо-
да шестого созыва, депутату по округу №18; 
Сергею ШЕРСТЮКУ, председателю Думы 
третьего созыва, депутату по округу №12; 
ПЕТРУ ГОРЧАНЮКУ, председателю Думы 
пятого созыва, депутату по округу №15.

ЛЮДМИЛА ТКАЧЕНКО:
- На мой взгляд, депутатов шестого со-

зыва городской Думы объединяет принцип 
честности по отношению к происходяще-
му. Мы не замалчиваем проблемы, а пред-
лагаем пути их решения. Депутатский 
корпус шестого созыва - команда профес-
сионалов, в которой органически соче-
тается мудрость и зрелость старшего 
поколения с энергией и напористостью 
молодежи. О заслугах пусть говорят из-
биратели, а я обозначу те вопросы, над 
которыми мы кропотливо работали. Это 
и принятие Стратегии развития города 
до 2030 года, утверждение новых правил 
благоустройства, генерального плана го-
рода, приведение в соответствие норма-
тивных документов прошлых лет. За вре-
мя работы депутаты внесли изменения 
в Устав города, приняли ряд решений  по 
вопросам местного самоуправления, гра-
достроительства, ЖКХ. Первоочередное 
внимание уделялось вопросам формирова-
ния бюджета и его исполнения.

СЕРГЕЙ ШЕРСТЮК:
- Анализируя работу местного пар-

ламента, могу отметить, что в по-
следние годы работа Думы направлена 

на обеспечение условий, при которых у 
любого жителя города есть реальная 
возможность оказывать влияние на про-
цессы выработки и принятия  решений 
органами власти. Каким образом? Через 
публичные и общественные слушания, 
распределение бюджетных средств на 
благоустройство в округах, голосова-
ние по проектам комфортной городской 
среды.  В нашем городе достаточно ак-
тивных граждан, которые проявляют 
инициативу и хотят сами участвовать 
в процессе принятия решений. У них та-
кая возможность есть.

Если говорить о конкретных делах, ко-
торыми занимались депутаты в ушедшем 
году, прежде всего отметил бы проблему 
газового дефицита. Речь - о корректиров-
ке генерального плана города для строи-
тельства дополнительной ветви газопро-
вода-перемычки между магистральным 
газопроводом «Починки-Изобильное» и 
существующим газопроводом — отводом 
на Волгодонск. Это очень важный вопрос, 
напрямую связанный с экономическим ро-
стом и инвестиционной привлекательно-
стью Волгодонска. Проблема — на особом 
контроле у депутатов.

Довольны ли депутаты своей рабо-
той? Как говорится, одну ягодку беру, 
на другую смотрю, третью примечаю, а 
четвертая мерещится. Проблем реше-
но немало, но планов от этого меньше 
не становится.

ПЕТР ГОРЧАНЮК:
- Если говорить о периоде, когда я воз-

главлял Думу (2010-2015-й годы — прим.
ред), одно из значимых решений — со-
здание по инициативе городской Думы 
совместно с руководством АЭС Ассо-
циации атомных территорий.  Это 
позволило внедрять в городе важные 
социально значимые проекты, которые 
реализовывались за счет грантов этой 
Ассоциации. За семь лет наш город по-
лучил только за счет грантов около 30 
миллионов рублей. В эти же годы было 
принято решение о подписании соглаше-

ния между руководством Госкорпорации 
и Губернатором Ростовской области о 
направлении дополнительных средств 
городам присутствия атомной отрас-
ли, в том числе и Волгодонску. 

Началось серьезное решение в городе 
ПЭНовских проблем. В частности, в моем 
15-м округе в эту программу попали МКД 
№42/8 и №48 по ул. Энтузиастов.

Дума имела свое лицо, свое место в 
управлении городом. Я считаю, мы до-
стойно выполняли свои обязанности. Не 
зря Волгодонская Дума была признана 
лучшей среди законодательных органов 
власти Ростовской области.

ДОВЕРИЕ НАДО ЗАСЛУЖИТЬ
Развитие парламентаризма невозможно 

без укрепления доверия граждан к инсти-
тутам власти.  Парламент избирается на-
родом. Именно от людей депутаты узнают 
о том, что волнует конкретного человека, 
чем он живет, в чем нуждается. Люди идут 
к депутатам с жалобами, предложениями   
в надежде решить проблемы -  обществен-
ные и  частные. Что должна делать местная 
власть, чтобы заслужить доверие горожан?

СЕРГЕЙ ШЕРСТЮК:
- Людей не обманешь. Они остро чувству-

ют лицемерие, неуважение к себе, любую 
несправедливость. Их мало интересуют 
бумажная текучка, бюрократическая воло-
кита. Для людей важно, что реально сде-
лано, и как это улучшает их жизнь, жизнь 
их семей. И не когда-нибудь, а сейчас. Мы 
должны больше ценить взыскательную, 
заинтересованную, деятельную позицию 
граждан; не прятаться в служебных каби-
нетах, не бояться диалога с людьми! Идти 
навстречу, говорить честно и открыто, 
поддерживать их инициативы, особенно 
когда речь идет о благоустройстве, со-
хранении исторического облика и создании 
современной среды для жизни.

ПЕТР ГОРЧАНЮК:
- Я пришел во власть, чтобы служить 

людям. И от этого отталкиваюсь в сво-

ей депутатской работе, опыт и знания 
направляю на решение проблем, с кото-
рыми приходят избиратели. Это было и 
в период руководства Думой, и сейчас. 
Никогда не искал и не ищу личной выго-
ды. За это время  приобрел много дру-
зей, накопил большой опыт и в этом пла-
не стал намного богаче. Я могу любому 
человеку прямо смотреть в глаза. 

КАКОЙ ДОЛЖНА БЫТЬ ДУМА 
НОВОГО СОЗЫВА?

СЕРГЕЙ ШЕРСТЮК:
- В первых созывах городской Думы 

работали депутаты - «тяжеловесы», 
имеющие реальную связь со своими 
избирателями в округах, отвечающие 
за судьбы рабочих коллективов, имею-
щие опыт хозяйственной и управлен-
ческой работы. Но в любых жизненных 
обстоятельствах, в любых условиях 
надо оставаться коллективом еди-
номышленников, помнить, зачем ты 
пришел в законодательный орган го-
родской власти.

ПЕТР ГОРЧАНЮК: 
- Новые депутаты, приходящие в Думу, 

должны идти во власть не для того, что-
бы тешить свои политические амбиции, 
а для того, чтобы решать городские 
проблемы, работать одной командой. 

ЛЮДМИЛА ТКАЧЕНКО:
- Я надеюсь,  что новый состав город-

ской Думы будет командой, которая со-
хранит традиции своих предшествен-
ников, будет так же требовательна, 
открыта и оперативна в принятии ре-
шений, а самое главное - доступна для 
своих избирателей 24 часа в сутки. В 
нашей жизни по-другому никак, ведь мы 
сейчас живем в новых реалиях. 

Последние события показали, что 
нужно учиться работать при любых 
обстоятельствах:  на так называемой 
«удаленке», онлайн. Уже ведем прием 
в интернете, проводим совещания в 
формате видеоконференции. Так что 
у народных избранников будущего со-
зыва, думаю, будет большая часть 
работы при помощи информационных 
технологий, но личное общение с изби-
рателями не заменит ничто. Поэтому 
ждем снятия напряженной эпидемиоло-
гической обстановки, чтобы коллеги 
вновь вернулись в свои приемные.

ИДТИ НАВСТРЕЧУ, ГОВОРИТЬ ЧЕСТНО
И ОТКРЫТО, ПОДДЕРЖИВАТЬ  ИНИЦИАТИВЫ

27 АПРЕЛЯ – ДЕНЬ РОССИЙСКОГО ПАРЛАМЕНТАРИЗМА, 
УЧРЕЖДЕННЫЙ В ЧЕСТЬ НАЧАЛА РАБОТЫ ПЕРВОЙ 

ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ РОССИЙСКОЙ ИМПЕРИИ. ЭТОТ 
ПРАЗДНИК БЫЛ УСТАНОВЛЕН УКАЗОМ ПРЕЗИДЕНТА ВЛАДИМИРА 
ПУТИНА В 2012 ГОДУ, ЧТОБЫ  ПРИВЛЕЧЬ ВНИМАНИЕ НАСЕЛЕНИЯ 

К ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ФЕДЕРАЛЬНОГО СОБРАНИЯ РОССИЙСКОЙ 
ФЕДЕРАЦИИ, УСИЛИТЬ РОЛЬ ЗАКОНОДАТЕЛЬНЫХ ОРГАНОВ 

ВЛАСТИ В РЕГИОНАХ

Материал подготовила
Светлана НАЗАРОВА

ДОРОГИЕ КОЛЛЕГИ! 
УВАЖАЕМЫЕ ВЕТЕРАНЫ

ПРЕДСТАВИТЕЛЬНОЙ ВЛАСТИ!
Поздравляю вас с Днем российского парламентаризма!
Сегодня мы стремимся сохранить преемственность 

лучших  традиций отечественного парламентаризма. 
Как народные избранники мы обязаны в первую очередь 

выражать и защищать интересы людей. Поэтому так важно 
поддерживать постоянный контакт с избирателями, слышать 

их, учитывать при принятии решений мнения всех граждан. 
Уверена, что развитие парламентаризма на всех уровнях будет 

способствовать укреплению государственности и улучшению жизни граждан. 
Желаю всем парламентариям крепкого здоровья и неиссякаемой энергии, успехов в 
законотворческой деятельности и плодотворной работы на благо избирателей!


